

# Volksbank setzt neue Akzente im Zentrum

Das umfassend sanierte Gebäude der Bank wird am Sonntag eingeweiht – Modernste Technik installiert – Vorstand lobt Arbeiten



Die „neue“ Volksbank im Stadtzentrum setzt stadt-bildprägende Akzente in der Innenstadt der Kraichgau-Metropole. Foto: Weis

**Sinsheim.** (mw) „Modern, seriös, zeitlos“, so lauteten die Vorgaben der Volksbank Kraichgau mit Wiesloch und Sinsheim ans Architektenteam für den kompletten Umbau des Bankgebäudes in der Hauptstraße. Nach einem Jahr Bauzeit ist das Vorhaben auf der Zielgeraden angekommen.

Die Vorstandsmitglieder Thomas Geier und Wilhelm Rau sind mit dem Erreichten hochzufrieden, loben das Ergebnis als gelungen. Eine Rundumerneuerung innen wie außen haben die beauftragten Handwerksbetriebe aus der Region vollbracht. 5,5 Millionen Euro wurden investiert.

Ins Auge sticht das prägnante Gebäude, dessen Fassade im typischen blau der Bank glänzt. aufgelöst wird die Strenge des Baukörpers durch ein aus der Westseite herauswachsendes und angeschrägtes Überdachungselement.

„Wir haben ein kleines Konjunkturprogramm auf den Weg gebracht“, kommentiert Wilhelm Rau den Umbau. Verantwortlich für die Planung zeichnen die

Sinsheimer Architekten Heinrich Elzer und Daniel Ziebold, Chef des Architekturbüros „Energieraum“. Volksbank-Marketingleiter Gerald Barth bewertet die organisatorische Bewältigung des Umbaus als „Schachspiel“, weil Teile der knapp 110 Mitarbeiter umfassenden Belegschaft der Sinsheimer Hauptstelle ausgelagert werden mussten.

Den Kunden zeigt sich die Volksbank mit einer hochmodernen und einladend großen Kundenhalle. Der 24 Stunden geöffnete SB-Bereich ist mit allen Automaten bestückt, von elektronischer Geldausgabe und Überweisung bis zur Münzrollenausgabe und Annahme. Daran schließt sich der Kundenschalter an, in dem sich Bankmitarbeiter um die Anliegen der Kunden kümmern. Weitere Geldautomaten sind im Nebeneingang zur Wilhelmstraße installiert. Im rückwärtigen Teil befinden sich die Beratungszimmer für die Kundenberater und das Reisebüro.

Stolz ist man auf die komplette energetische Sanierung, wobei Hauptbe-



Völlig umgestaltet wurde die Schalterhalle. Hier kümmern sich Bank-Mitarbeiter um die Anliegen der Kunden. Foto: Weis



Die Solaranlage wird von den Volksbank-Managern begutachtet. Foto: Weis

standteile eine neue Dachflächen, Fassade und Fenster sind. Die Fenster sind dreifach verglast. Sie halten Hitze, Kälte

fern und Verkehrslärm draußen. Im klimatisierten Gebäude herrschen in jedem Raum angenehme Temperaturen. Auf dem Dach wurde eine Fotovoltaikanlage mit 6,9 kw/p installiert. Der Solarstrom wird ins Netz eingespeist.

Glücklich sind die Vorstandsmitglieder auch über den Umbau im oberen Stockwerk. Hier haben die Architekten ein Konferenzzentrum mit moderner Übertragungstechnik geschaffen, das sowohl große externe Veranstaltungen mit 180 bestuhnten Plätzen zulässt, als auch bankinterne Meetings, Schulungen oder Arbeitsbesprechungen. Mit wenig Aufwand können mobile Wände für drei separate Räume eingeschoben werden.

Am Sonntag, 29. Mai, wird das Haus (11 Uhr) mit geladenen Gästen eingeweiht. Ein buntes Programm für Besucher schließt sich von 13.30 bis 17 Uhr an, mit der „Ice Cream“ Jazzband, dem Spielmobil Kraichgau, Segway-Parcours, Führungen und Bewirtung. Deren Ertrag ist für die Initiative Palliativmedizin im Krankenhaus bestimmt.